

Presseinformation

Pflegezentrum Rot am See feiert zehnjähriges Jubiläum

Stuttgart, 30. September 2014 — Das Pflegezentrum Rot am See feiert sein zehnjähriges Jubiläum und startet seinen feierlichen Festakt mit zahlreichen geladenen Gästen.

„Die Einrichtung ist mittlerweile gut ins Gemeinwesen integriert und aus Rot am See nicht mehr wegzudenken. Das ist vor allem der Verdienst der engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die täglich alles daran setzen, den älteren und pflegebedürftigen Menschen einen würdevollen und schönen Lebensabend zu bereiten. Dafür danke ich Ihnen von ganzem Herzen. An dieser Stelle sei auch den zahlreichen Ehrenamtlichen gedankt, denn ohne sie wäre der Alltag um einiges ärmer. Sie ergänzen unsere gute Pflege und Betreuung auf das Vorbildlichste“, freut sich Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung beim Festakt.

„In unseren Handlungsgrundsätzen haben wir uns unter der Überschrift „Ganzem Einsatz für die von uns betreuten Menschen leisten“ verpflichtet, die Wünsche unserer Kunden ernst zu nehmen und ihnen kompetente Hilfestellung mit persönlicher Zuwendung zu bieten. Die Menschen, die zu uns kommen, sollen aber auch spüren, dass unser Handeln „bewusst im Geist des Evangeliums, der Zuwendung Gottes in Jesus Christus zu jedem einzelnen Menschen, geschieht. Dies schafft eine Atmosphäre des Angenommenseins, schenkt Mut zum Glauben und gibt Antwort auf Sinnfragen“, heißt es ergänzend in der Präambel. Genau das wird im Pflegezentrum Rot am See wunderbar umgesetzt. Dafür mein herzlichster Dank!“, so Schneider weiter.

Am 1. März 2004 eröffnete das Haus seine Türen und die ersten Bewohnerinnen und Bewohner zogen ein. Swantje Popp, Regionaldirektorin der Evangelischen Heimstiftung, erinnert sich noch an die Anfänge: „Die Integration des Hauses mit den Menschen, die darin leben und arbeiten, in die Gemeinde Rot am See und in die Kirchengemeinden stand in diesen ersten Jahren im Vordergrund. Gemeinwesenarbeit, das Knüpfen von Kontakten, das Gewinnen von Ehrenamtlichen und das Bekanntmachen der guten Arbeit in der Einrichtung waren die Aufgaben, die Führungskräfte und Mitarbeiter sich gestellt hatten. Gleichzeitig wurden im Haus Strukturen geschaffen, Abläufe festgelegt und optimiert und eine qualitativ

hochwertige Pflege und Betreuung für die Menschen, die sich dem Pflegezentrum Rot am See anvertrauen, geboten.

Um den Bewohnern, ihren Angehörigen und Gästen nicht nur ein schönes Haus, sondern auch einen Garten zum Spazieren gehen und Aufhalten bieten zu können, pachtete die Evangelische Heimstiftung im Frühjahr 2007 eine Streuobstwiese in unmittelbarer Nachbarschaft der Einrichtung an und gestaltete diese in eine attraktive Parkanlage um. „Bis heute wird sie gerne genutzt und hat inzwischen durch verbesserte Zufahrts- und Parkmöglichkeiten, ein 2013 erbautes Hühnerhaus, gemütliche Sitzmöglichkeiten und eine hübsche Bepflanzung noch weiter an Attraktivität gewonnen“, freut sich Roswitha Brenner, Hausdirektorin des Pflegezentrums.

Evangelische Heimstiftung – Gute Pflege hat einen Namen – EHS. Die EHS wurde 1952 gegründet, ist Mitglied im Diakonischen Werk und betreibt als gemeinnütziges, modern ausgerichtetes Unternehmen 82 Einrichtungen mit insgesamt 7.200 Plätzen. Dazu gehören 80 Pflegeheime, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.300 Betreute Wohnungen und 17 Mobile Dienste mit knapp 1.800 Kunden. Insgesamt betreut die EHS mit 7.000 Beschäftigten insgesamt 10.300 pflege- und hilfebedürftige Menschen. Zum Leistungsspektrum gehören alle Dienstleistungen rund um Pflege und Alter. Mit dem Tochterunternehmen ABG (Altenhilfe Beratungs- GmbH) verfügt die EHS zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 3.000 Kunden. Die EHS ist das größte soziale Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Altenpflege in Baden-Württemberg.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH
Dr. Karolin Hartmann
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
k.hartmann@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de